
Primero que todo debo excluir a la carrera de Enfermería, puesto que, no comparte 

las opiniones expuestas en este discurso. 

Estimadas autoridades: 

Junto con saludarles cordialmente, como representante estudiantil quiero agradecer 

a nombre del Consejo de Presidentes, a DDE por la gestión para esta hermosa velada 

del día de hoy, en especial a Don Antonio Ruiz  y Srta. Andrea Fuentes, quienes nos 

han acompañado y apoyado de manera incondicional en diversas actividades de 

esparcimiento estudiantil y en la recepción de solicitudes, realizadas por nuestros 

compañeros y nosotros mismos, por lo que quiero pedir un aplauso para ellos. 

Dicho esto, dirigiéndome a las autoridades presentes, aún en calidad de 

representante quiero exponer diversas irregularidades que aquejan al estudiantado, 

las cuales han sido expuestas en distintas ocasiones siendo la más clara en el 

petitorio levantado en el paro y toma estudiantil de mayo de 2022, donde larectoría, 

hacíaichas demandas fueron pactadas con plazos que no superaban el segundo 

semestre de 2022, demandas que a día de hoy muchas de ellas han sido vagamente 

o parcialmente resueltas, o directamente uds. no se han manifestado con respecto a 

una solución real y concreta, por lo que entendemos que existe una falta de 

compromiso por parte de pregrado, vicerrectoría y rectoría, hacía con la resolución de 

las problemáticas estudiantiles, las que debido a la mala gestión de la universidad 

siguen ocurriendo situaciones como: 

Primero: Que estemos a mediados de abril a puertas de iniciar el invierno y los aires 

acondicionados y calefactores de diversas aulas del campus la Castilla sigan en mal 

estado. 

Segundo: Que techumbres como las de la sala de musculación y gimnasio de 

Fernando May se encuentren en mal estado y se goteen provocando así, la 

suspensión de las cátedras propias de la carrera de Pedagogía en Educación Física, 

la suspensión de ramos integrales, la suspensión de entrenamientos de las 

selecciones y diferentes ramas deportivas de la universidad. 

Tercero: Que la cancha de Fernando May se encuentra en un estado deplorable y 

que los funcionarios pueden dar fe esto, ya que el pasado lunes por la copa rectoría 

se enfrentó la sede de Concepción vs la sede de Chillán. 

Cuarto: Que, a día de hoy, no se resuelva la problemática de seguridad, ya que no se 

han instalado aún las nuevas cámaras solicitadas, además hemos constatado con 

guardias que no todas las cámaras que hoy se encuentran en ambos campus están 

operativas. 

Quinto: Que a nuestros compañeros tutores y ayudantes aún no se les firmen los 

convenios para que se les pueda realizar el pago de sus honorarios. 



Sexto:  Que por mala gestión de pregrado y jefes de escuela no se respete el horario 

protegido establecido para la reunión y distensión de los estudiantes, dando como 

respuesta que no existen las salas suficientes para mover las clases a otro dia, por lo 

que también podemos constatar de que existe una saturación de salas, dejando sin 

margen para mover una clase como se menciona anteriormente, lo cual nos parece 

curioso, ya que estamos a la espera de recibir a una nueva carrera como medicina 

para el año 2024. 

Para finalizar, queremos dejar en claro que no es un ataque personal hacia personas 

particulares sino una queja a la gestión y a la fiscalización realizada por los directivos, 

con esto exigimos que por favor se preste especial atención a las necesidades 

estudiantiles, también queremos recalcar que no es la intención de este Consejo 

generar algún tipo de alboroto entre los estudiantes que converja en acciones más 

radicales, sin embargo llegaremos a las últimas instancias para obtener las soluciones 

requeridas. 

Sin más que agregar, agradecemos la invitación. 

Muchas gracias. 

 


